

PlantaDoce.

Público

Cataluña amplía la detección rápida del Covid-19 con tres millones de test antígenos

Esta prueba permite identificar las personas con síntomas relacionados con el coronavirus, especialmente si se realiza en los primeros cinco días tras el contagio.

PlantaDoce
21 oct 2020 - 16:00



Cataluña pone más herramientas para detectar el Covid-19. **El sistema de salud catalán dispone de hasta tres millones de test antígenos**, una prueba que detecta las proteínas del coronavirus y que permite identificar las personas con síntomas relacionados a la enfermedad.

Los test antígenos son especialmente efectivos si la prueba se realiza durante los primeros cinco días tras el contagio. La prueba se realiza con una muestra de la nariz, los resultados tardan entre diez y quince minutos y se dan a conocer en el mismo punto de atención donde se ha tomado la muestra.

Cada prueba tiene un coste aproximado de 4,50 euros y desde el pasado viernes se han empezado a distribuir por toda la comunidad autónoma. Las primeras 500.000

PlantaDoce.

unidades ya están en centros de atención primaria y en hospitales, mientras que hay otro pedido de medio millón. También habrá otra tanda de dos millones de test antígenos más.

La consellera de Salut, Alba Vergés, ha explicado que “vamos incorporando todas las nuevas herramientas, pruebas diagnósticas y tecnológicas que tenemos a nuestro alcance y que han estado validadas previamente por los expertos”. **Los test antígenos tienen una sensibilidad del 94% en casos que muestran síntomas en los primeros cinco días.**